
                 
 

INCONTRO CON IL SOTTOSEGRETARIO DI STATO 
SEN. ROBERTA PINOTTI 

 
Nella giornata di ieri, come preannunciato, si è svolto l’incontro al Gabinetto del 

Ministro con il sottosegretario Sen. Roberta Pinotti. 
Cgil Cisl e Uil, dopo aver ascoltato l'introduzione del Sottosegretario, hanno 

riproposto al tavolo politico alcune questioni sollevate nell'ultimo incontro con il Ministro e 
che non hanno trovato soluzione negli schemi di decreti legislativi approvati in Consiglio 
dei Ministri, in prima lettura, in data 8.8.2013. 

Cgil Cisl e Uil, pertanto, hanno chiesto l’immediata apertura di una serie di tavoli di 
confronto sulle seguenti materie: 
Con il livello politico 

In particolare, per ciò che concerne le modifiche da apportare agli schemi di decreti 
legislativi, appare necessario: 
 

• estensione al personale civile dell'esonero anticipato cosi come previsto ed 
approvato per il personale militare; 

• abrogazione dall'art.2259 ter, della dicitura "ordine di priorità" ed inversione degli 
ultimi due punti (mobilità verso altre Pp.Aa. e trasformazione del rapporto di lavoro 
da tempo pieno a tempo parziale); 

• abrogazione dall"art.1805 bis della dicitura "strutturale" (ad ogni unità di personale 
militare che transita nei ruoli civili ci sia il trasferimento della sua intera quota di 
F.E.S.I. che transita nel F.U.A. Difesa); 

• abrogazione della parola "tendenziale" dall'art.15 del C.O.M., che definisce le 
funzioni del personale militare e civile, anche in precisione di tutte le 
riorganizzazioni previste.  

Definizione della tabella di equiparazione 
Con il livello tecnico 

a) mobilità volontaria interna (necessità di un Accordo tra Amministrazione e 
Organizzazioni sindacali);  

b) applicazione del protocollo d'intesa sulla sanità militare (quantificazione delle 
risorse recuperate);  

c) confronto sulla distribuzione delle dotazioni organiche a seguito del dpcm 
22.1.2013;  

d) riorganizzazione dell’Amministrazione; 
e) pensionamenti personale in soprannumero con legge pre-Fornero (spending 

review);  
f) pagamento delle prestazioni già rese nel 2013 (turni e reperibilità);  
g) definitiva soluzione delle problematiche ancora presenti nella gestione del cedolino 

unico. 

Si è trattato evidentemente di un incontro interlocutorio, ora però attendiamo con 
urgenza l’apertura dei citati tavoli, e quindi le convocazioni dell’Amministrazione. 

Vi terremo informati degli sviluppi. 
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